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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
О ПЛЕНУМЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА 

КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
На днях состоялся Пленум Центрального Комитета Коммунистиче

ской партии Советского Союза. 
Пленум заслушал и обсудил доклад тов. Хрущева Н. С. о дальней

шем увеличении производства зерна в стране и об освоении целинных и 
залежных земель и принял соответствующее постановление. 

В обсуждении этого вопроса приняли участие работники местных 
партийных, советских, .сельскохозяйственных и заготовительных орга
нов, председатели колхозов и работники совхозов. 

За новые успехи 
в соревновании 
с кузнечанами 

Из года в год крепнет производственная 
дружба магнитогорских и кузнецких метал
лургов. Эта дружба ежегодно скрепляется 
договором социалистического соревнования 
между коллективами двух крупнейших 
предприятий страны — Магнитогорского и 
Кузнецк от о металлурги ческ их к омби нат ов. 
На днях такой договор традиционного со
циалистического соревнования заключен 
на 1954 год. 

Вступая в социалистическое соревнова
ние с кузнечанами, коллектив нашего ме
таллургического комбината принял на се
бя обязательство досрочно завершить про
изводственную программу 1954 года и вы
дать сверх плана многие тысячи тонн чу
гуна, стали, проката, кокса и руды. До
биться дальнейшего улучшения использо
вания агрегатов, улучшить коэффициент 
использования доменных -печей, увеличить 
съем стали с квадратного метра площади 
пода мартеновских печей, 'повысить часо
вую .производительность прокатных станов 
в горячий час и снизить их простои. 

Вместе с тем, коллектив обязался обес
печить своевременное выполнение всех'за
казов народного хозяйства, улучшить ка
чество продукции, добиться снижения вы
хода брака и вторых сортов, сэкономив за 
счет этого против плана 3 килограмма ме
талла на тонну проката. Перевыполнить 
план по производительности труда и по 
снижению себестоимости продукции. За 
счет дальнейшего снижения расходов сы
рья, топлива, материалов, энергии, повы
шения выхода первосортной продукции 
дать 10 миллионов рублей сверхплановой 
экономии. 

Коллектив комбината обязался резко уве
личить выпуск продукции для народного 
потребления. Всемерно развивать и под
держивать творческую инициативу рацио
нализаторов и изобретателей. Получить от 
внедрения рационализаторских предложе
ний и изобретений 10 миллионов рублен 
экономии. Коренным образом улучшить ра
боту отдела рабочего снабжения по торгов
ле и общественному питанию, оказывать 
всемерную помощь подшефным колхозам и 
совхозам Кизильекото района. 

Кузнецкие металлурги также обязались 
досрочно выполнить годовой план и вы
дать тысячи тонн чугуна, стали, проката, 
кокса и руды дополнительно к заданию, 
значительно улучшить все технико-эконо
мические показатели. 

В социалистическом договоре магнито
горских и кузнецких металлургов ярко вы
ражено стремление добиваться новых ус
пехов в борьбе за осуществление величест
венных задач, поставленных Коммунисти
ческой партией и Советским правитель
ством в пятой пятилетке, добиваться даль
нейшего роста производства и улучшения 
-качествэниых и экономических показате

ли выполнение социалистических обя
зательств сейчас должно быть направлено 
внимание всех рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих нашего 
комбината. Настойчиво борясь за устране
ние недостатков, которых у нас очень мно
го, организуем действеннее социалистиче
ское соревнование на всех участках ком
бината за полнее использование внутрен
них резервов производства, за досрочное 
выполнение государственного плана 1954 
года. Важнейший долг всех партийных 
организаций цехов комбината по-боевому 
возглавить новый трудовой подъем, вы
званный подготовкой к выборам в Верхов
ный Совет СССР, и обеспечить ритмичную, 
высокопроизводительную работу всех це
хов и агрегатов. 

Дадим больше руды, кокса, чугуна, ста
ли и проката для народного хозяйства на
шей Родины. С честью выполним социа

листические обязательства! 

Встреча избирателей с кандидатом в депутаты 
Верховного Совета С С С Р Б. П. Вещевым 

Больше двух тысяч избирателей нашего 
города собрались 7 марта в празднично 
убранном помещении цирка на встречу с 
кандидатом в депутаты Совета Националь
ностей Верховного Совета СССР, Минист
ром Путей Сообщения Борисом Павловичем 
Вещевым. 

Над столом президиума алеет лозунг: 
«Да здравствует великое единение Комму
нистической партии, правительства и на
рода!» 

Собрание открывает председатель город
ского Совета депутатов трудящихся т. По-
лухин. Слово предоставляется заместителю 
главного инженера треста «Магнитострой» 
т. Кузнецову. * 

— Через несколько дней, — говорит 
выступающий, — мы будем выбирать де
путатов Верховного Совета СССР. Подго
товка к этому дню проходит в обстановке 
огромного политического подъема и трудо
вой активности советских людей. 

Наш народ решает сейчас ответствен
ные задачи, выдвинутые партией и прави
тельством по крутому подъему социали
стического земледелия и дальнейшему раз
витию тяжелой и легкой промышленности. 

Партия и правительство проявляют не
устанную заботу о советских людях, о том, 
чтобы в стране был полный достаток- то
варов народного потребления, чтобы каж
дая семья жила еще радостней и зажиточ
ней. Эта забота хорошо видна на примере 
нашего города. За последние годы в Маг
нитогорске построено свыше полумиллиона 
квадратных метров благоустроенной жилой 
площади. Только в прошлом тоду магнито-
горцы получили 80 тысяч квадратных 
метров жилья. 

В нынешнем году особенно широко раз
вернулось строительство сооружений, при
званных удовлетворять потребности маг-
нитогорцев, украсить их быт. Возводятся 
корпуса молочного завода, мясокомбината, 
цехов по выпуску кроватей, эмалирован
ной и оцинкованной посуды, намечено 
строительство мебельной и швейной фаб
рик, идет сооружение новых домов, клу
бов. 

Лучших сынов и дочерей нашей вели
кой Родины посылает советский народ в 
Верховный Совет СССР. Таким является 
Министр Путей Сообщения Борис Павло
вич Бздев, выдвинутый коллективом тре
ста «Магнитострой» кандидатом в депута
ты Совета Национальностей. 

В заключение т. Кузнецов призывает 
всех избирателей в день выборов отдать 
свои голоса за достойного кандидата на

родного блока коммунистов и беспартий
ных Бориса Павловича Бещева. 

На трибуне молодой инженер станции 
Магнитогорск, доверенное лицо избира
тельного участка т. Стародубцев. Он ха
рактеризует т. Бещева, как талантливого 
организатора, выдающегося хозяйственного 
руководителя. Всюду, куда . посылала его 
партия, он проявляет себя инициативным, 
энергичным работником, для которого ин
тересы партии, интересы народа превыше 
всего. Выступающий рассказывает об ус
пехах, достигнутых железнодорожниками 
страны и коллектива узла Южно-Ураль
ской железной дороги. 

Вместе с тем он говорит о недостатках 
и помехах в работе, обратился к т. Беще-
ву с просьбой—оказать помощь в решении 
вопроса о строительстве нового вокзала. 

Тов. Стародубцев призвал избирателей 
единодушно голосовать в день выборов 
за Б. П. Бещева, выразил уверенность, что 
он с честью оправдает выеоксе доверие 
избирателей. 

От коллектива рабочих и инженерно-
технических работников комбината высту
пил начальник первого мартеновского це
ха т. Трифонов. 

—- Наши кандидаты в депутаты Вер
ховного Совета СССР Борис Павлович Бз-
щев и Александр Филиппович Борисов — 
достойные представители трудового народа. 
Свою преданность советскому государству,, 
партии они доказали своей энергичной 
плодотворной деятельностью на благо на
рода, во имя укрепления и расцвета соци
алистической Родины. Мы с гордостью,— 
говорит т, Трифонов, — 1 отдадим свои го
лоса за Александра Филипповича Борисова 
и Бориса Павловича Бещева. 

Тов. Трифонов от имени трудящихся 
комбината обратился к т. Бещеву с прось
бой—организовать движение прямого по
езда по маршруту Москва,—Магнитогорск, 
а в летнее время наладить регулярное 
курсирование дачных поездов в окрестно
сти города. 

Взволнованную речь произнес молодой 
избиратель, отличник учебы ремесленного 
училища Анатолий Дюкарев. 

От интеллигенции города выступил про
фессор Банных. 

Тепло было встречено появление на 
трибуне заслуженного врача РСФСР Марии 
Владимировны См у ров ой. Она говорит о 
светлом пути советской женщины, о тех 
больших правах, которые предоставлены 
ей в нашей стране. С чувством глубокой 
благодарности Родине советские женщины 

наравне о мужчинами участвуют в строи
те льстве коммунизма. 

— Советские женщины,—говорит она, 
—активно участвуют в строительстве 
коммунизма. Коммунистическая партия от
крыла перед ними все дороги к творче
скому созидательному труду и обществен
ной деятельности. Женщина — директор 
завода, председатель колхоза, государст
венный деятель, деятель науки, женщина 
—Герой Социалистического Труда и Герой 
Советского Союза — обычное явление в 
нашей стране. 

Затем выступили сталевар т. Творогов, 
секретарь горкома комсомола т. Платонова, 
секретарь горкома партии т. Щербаков. 

На собрании, тепло встреченный изби
рателями, выступил кандидат в депутаты 
Совета Национальностей Верховного Сове
та СССР Борис Павлович Бещев. 

— Я горячо благодарю за то доверие, 
которое мне оказали избиратели, выдви
нув меня кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР,—говорит т. Бещев. — 
Это доверие я, прежде всего, отношу к на
шей славной Коммунистической партии, 
членом которой я являюсь. Я приложу 
все свои силы, чтобы с честью оправдать 
это доверие и верно «служить нашему на
роду. 

— На основе роста промышленности и 
сельского хозяйства,—продолжает т. Бе
щев,—вырос и окреп наш железнодорож
ный транспорт. Он непрерывно оснащает
ся новой техникой. Особенно быстро раз
вивается железнодорожный транспорт 
Урала. 

Партия и правительство поставили пе
ред железнодорожниками важнейшие зада
чи, особенно по улучшению перевозок то
варов народного потребления. Работники 
транспарта принимают все меры к тому, 
чтобы успешно решить эти задачи. 

Политика партии служит интересам 
народа. Поэтому она находит горячую 
поддержку со стороны рабочих, колхозни
ков, интеллигенции нашей страны. Само
отверженной борьбой за дело народа, за 
коммунизм партия заслужила великую 
любовь трудящихся. 

Участники собрания призвали избира
телей Магнитогорска в день выборов в 
Верховный Совет СССР единодушно голо
совать за кандидата в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР А. Ф. Бо
рисова и кандидата в депутаты Совета 
Национальностей Верховного Совета СССР 
Б. П. Бещева. 

На снимке: встреча избирателей Магнитогорска о кандидатом в депутаты Верховного Совета С С С Р т. Вещевым. 
На трибуне Б. П . Бещев. Фото Е . Карпова. 
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Крепнет дружба металлургов Магнитогорска и Кузнецка 

С честью выполним 
обязательства 

Продолжается традиционное; социали
стическое соревнование металлургов Куз
нецкого и Магнитогорского металлургиче
ских комбинатов. Нас разделяют тысячи 
километров, но соревнование не знает ни
каких преград. 

Посылая делегацию к магнитогорским 
металлургам, наши товарищи поручили 

• нам сообщить труженикам Магнитки, что 
они дружно и организованно несут вах
ту в честь выборов в Верховный Совет 
СССР, будут закреплять достижения и до-

, биваться новых. Нашей делегации пору
чено ознакомиться с передовыми методами 
магнитогорцев и рассказать о труде пере
довых кузнечан. 

За неделю пребывания в Магнитке мы 
побывали в разных цехах, ознакомились 
со строительством нового правобережного 
города, с культурной жизнью металлур
гов. 

Воодушевленные решениями партии и 
правительства, металлурги обоих заводов 
в социалистическом договоре на 1954 год 
обязались внедрять все передовое, чтобы 
увеличить производство металла и товаров 
народного потребления, снять высокие 
урожаи с совхозных полей и еще выше 
поднять уровень культуры и коммунисти
ческого воспитания масс. 

В цехах Магнитки мы увидели много 
нового. Тут усовершенствовано автомати
ческое управление мартеновскими печами, 
установлены приборы, сигнализирующие о 
перегреве насадок. Успешно решается за
дача по механизации удаления шлака из 
шлаковиков во время работы печи. Широ1-
ко внедрена автоматизация в прокатных 
цехах. 

Для нас все это представляет интерес и 
мы постараемся применить новшества у 
себя. 

Мы познакомили магнитогорцев -и с до
стижениями наших новаторов. В частно
сти, большое значение для работы стале
плавильных печей имеет осуществленная 
у нас по предложению старшего мастера 
т. Могилевцева механизированная наварка 
подин. Магнитогорцы должны также уде
лить больше внимания чистоте рабочего 
места. 

Кроме общего знакомства с работой 
магнитогорцев, члены нашей делегации 
побывали в доменном, коксохимическом, 
прокатных, мартеновских, огнеупорных 
цехах, а также в цехе ширпотреба и ОРСе 
комбината. Они детально ознакомились с 
работой и заключили договора на социа
листическое соревнование. 

Кроме того, в соревнование включились 
сталевары печи № 10 нашего комбината 
и магнитогорской печи № 16, налажено 
соревнование старших мастеров Кузнецка 
и Магнитки тт. Привалова, Могилевцева, 
Артамонова, Пакуша и Мурзина. Мы так
же повезли с собой вызов на соревнование 
мартеновской печи № 2 Магнитки к кол
лективу такой же печи Кузнецка. 

Особенно отрадное впечатление на нас 
произвела забота хозяйственных и общест
венных организаций комбината о разви
тии художественной самодеятельности в 
цехах и Дворце культуры металлургов. 
Нам очень понравились выступления са
модеятельности всех жанров, но особенно 
мужской хор доменщиков. 

Отрадно видеть интерес металлургов к 
# книге. Работа в библиотеке металлургов 

и филиалах поставлена очень хорошо, а в 
доменном цехе добились полного вовлече
ния в читатели всех доменщиков. 

Наша делегация уезжает с чувством 
глубокой благодарности магнитоторцам за 
дружественный, радушный прием, полный 
показ передовых приемов труда, искрен
нее желание завязать теснейшую произ
водственную дружбу с трудящимися на
шего комбината. 

Желаем и вам, товарищи магнитогор
цы, с честью итти в рядах передовиков 
соревнования, просим приехать на наш 
комбинат ознакомиться с работой и еще 
больше упрочить дружбу металлургов 
Урала и Сибири для перевыполнения всех 
обязательств, для укрепления могущества 
Родины—оплота мира во всем мире. 

Л . К Л И М А С Е Н К О , 
начальник первого мартеновского це
ха Кузнецкого комбината, руководи
тель делегации. 

С 27 февраля по 6 марта в Магнитогорске гостила делегация метал
лургов Кунецкого металлургического комбината. Гости побывали в разных 
цехах, ознакомились с работой и достижениями металлургов, работников 
цеха ширпотреба, О Р С а и Дворца культуры металлургов. Делегаты заклю
чили договора на социалистическое соревнование с коллективами цехов и 
комбината. 

Ниже мы печатаем письма членов делегации кузнечан. 

К новому трудовому подъему 
В традиционном соревновании с кузне

чанами коксовики Магнитки в прошлом 
году вышли победителями. Это результат 
их настойчивой борьбы за высокую выда
чу кокса и лучшее использование агрега
тов с начала года. По загрузке коксовых 
печей магнитогорцы добились постоянства. 
А это дало им возможность систематиче
ски, изо дня в день перевыполнять план 
по выжигу кокса. 

Ознакомившись с их работой, мы заклю
чили договор на социалистическое сорев
нование коксовиков наших комбинатов на 
текущий год. 

От магнитогорцев мы перенимаем мето
ды улучшения работы оборудования, в 
частности, автоматическую смазку машин. 

Заслуживает внимания и то, что. здесь 
сблокированы коксовые машины, что обес
печивает безаварийную работу при выда
че кокса, внедрена автоматика работы 
насосных тушильных башен, выдача пе
чей производится по цикличному графику. 

Возвратясь в Кузнецк, я расскажу кок-
совикам о трудовом подъеме магнитогор
цев, ознакомлю их с методами работы, 
применяемыми магнитогорцами. Наше со
ревнование еще больше укрепит дружбу 
коллективов в борьбе за новые трудовые 
успехи. 

С. Г А Й Н А Н О В , 
заместитель главного инженера к о к 
сохимического цеха Кузнецкого ком
бината. 

Обменялись опытом 
Как старший мастер кроватного участ

ка цеха ширпотреба, Кузнецкого комбина
та, я давно мечтал ознакомиться с работой 
подобного цеха в Магнитогорске. И в наш 
приезд сюда я большую часть времени 
провел в цехе ширпотреба, знакомясь с 
достижениями на всех участках. 

У нас выпускают частично никелиро
ванные и крашеные кровати, 80 процен
тов из них оборудованы панцырной сет
кой. Кроме того, широк ассортимент и 
оцинкованной посуды, а также изделий 
обихода из нержавеющей стали. 

Много полезного почерпнул я из работы 
магнитогорцев. Здесь стойкость футеров
ки вагранки 3 дня, у нас же—1 сутки. 
Перенимаем и способ заливки роликов од
новременно с узлами кроватей. Это уско
ряет производство и повышает прочность 
изделия. Полезно будет применять в рабо
те кузнечан такие же как у магнитогор

цев усовершенствованные ковши и двух
сторонние заливочные станки, что позво
ляет экономить производственную ПЛО-
щадь, увеличивать с нее съем изделий. 

Со своей стороны я ознакомил магни
тогорцев с ценными методами кузнечан. 
Магнитогорцы должны увеличить ход 
пресса для пробивки отверстий в постель
ных рамах кроватей, одновременно отли
вать замки спинок кроватей с замками 
узлов соединений, упростить сварочные 
аппараты для сварки панцырной сетки и 
повысить производительность труда элек
тросварщиков. 

В наш договор на социалистическое со
ревнование мы внесли эти замечания, наме
тили пути для дальнейшего развития вы
пуска предметов народного потребления. 

К. П О Т Е П У Н , 
старший мастер цеха ширпотреба 
Кузнецкого комбината. 

Увеличим выпуск металла 
В Магнитогорск я ехал с наказом моих 

напарников сталеваров Антона Сотникова 
и Ивана Копылова найти печь, подобную 
нашей, присмотреться к работе сталева
ров и заключить договор на соревнование. 
Такой печью оказалась в третьем марте
новском цехе печь № 16. Сталевары Алек
сандр Щербо, Дмитрий Глумов и Василий 
Беляев здесь успешно несут трудовую 
вахту в честь выборов в Верховный Совет 
СССР. 

Не одну смену провел я у печи со ста
леваром Александром Щербо и его печной 
бригадой. По ходу плавки обменивались 
мы замечаниями, осмотрел я подину и 
свод—все в порядке, радует глаз сталепла
вильщика. И в дружеской беседе обсудили 
мы, что можем взять от наших печей, 
чтобы выполнить и перевыполнить планы 
выплавки металла при отличном качестве. 

Так и сделали. Коллектив печи № 1G 
обязался увеличить в текущем году против 
прошлогоднего выдачу стали на несколько 
тысяч тонн, довести стойкость свода до 
525 плавок, половину всех плавок выдать 
скоростными, снизить брак против прош
логодних показателей и сэкономить за год 
400 тысяч рублей. 

Мы, кузнечане, взяли тоже повышенные 
обязательства — увеличить производство 
стали по сравнению с прошлым годом на 
несколько тысяч тонн, довести стойкость 
свода при распорной конструкции до 520 
плавок и при подвесной конструкции — 
до 650 плавок, повести решительней борь
бу с потерями и браком, сберечь стране 
350 тысяч рублей. 

А. Н А З А Р Е Н К О , 
сталевар печи № 10 Кузнецкого 
комбината. 

Сталевар печи № 16 третьего мартеновского цеха нашего комбината 
Александр Маркович Щербо и представитель коллектива печи № 10 Куз
нецкого комбината Алексей Севастьян ович Назаренко подписывают договор 
т социалистическое соревнование. Фото Е . Карпова. 

Всемерно улучшать 
обслуживание трудящихся 
Меня, как начальника общепита ОРСа 

Кузнецкого металлургического комбината, 
во время пребывания в Магнитогорске 
больше всего интересовала работа местно
го ОРСа, его совхозов, магазинов и столо
вых. Всюду я видел искреннее стремле
ние тружеников общественного питания и 
совхозных полей осуществить решения . 

партии и правительства дать трудящимся 
больше продуктов питания. 

Мне, как и моим товарищам кузнеча-. , 
нам, понравились прекрасные магазины в ' •• 
больших домах новых кварталов. Все ма
газины оформлены хорошо, организован 
показ товаров потребителям, ведется рабо
та с потребителями и изучение их спро- ; 

са. Нам понравилось введение в некото
рых столовых цехов комбината . столиков 
для продажи продуктов и блюд без продав
ца, что безусловно улучшает обслужива
ние трудящихся. 

Многое в работе магнитогорцев мы пе
ренимаем. В частности, в совхозе «Поля 
орошения» мы ознакомились с прекрас
ным уходом за скотом, обеспечившим удой 
на одну фуражную корову в год 3180 лит
ров молока, а от коровы-рекордсменки 
«Белянки» там надоили 6100 литров мо
лока. Это рекордный показатель и превы
шает удой нашей рекордистки «Ласки» на 
600 литров молока.. 

В порядке обмена опытом мы указали 
магнитогорским работникам общественного 
питания на ряд существенных недочетов, 
исправление которых улучшит обслужива
ние трудящихся. Здесь кухни столовых 
основных цехов очень тесные, что не дает 
возможности изготовлять пищу в широком 
ассортименте. У нас же кухни просторные 
и снабжены посудой из нержавеющей ста
ли. Налажен у нас и подогрев пищи не 
только в раздатках, но и в основных сто
ловых. Для этого бачок с пищей находит
ся в водяной ванне с температурой в 60 
— 7 0 градусов. 

Это полезное мероприятие должны при
менить в своей практике и работники об
щественного питания — магнитогорцы. 

Еще одним немаловажным достижением 
кузнечан есть то, что на рабочее снабже
ние у нас и летом и зимой поступает све
жий зеленый лук, выращиваемый в до
статочном количестве в теплицах. В марте 
же кузнечане получают и свежие огурцы. 

Кроме теплиц, у нас расширенное пар
никовое хозяйство с электродным обогре
ванием. В текущем году на электродный 
обогрев мы переводим 2500 парниковых 
рам. Это ускорит выращивание в большом 
количестве свежих овощей для питания 
трудящихся. 

Кузнечане имеют и хорошее подсобное 
садоводство. В прошлом году мы от него 
получили для столовых ОРСа около 300 
тонн плодов и ягод. В текущем году пло
щадь садов и ягодников расширяем, чтобы 
дать трудящимся 550 тонн плодов и ягод. 

На совхозных полях мы применяем пе
редовую агротехнику — квадратно-гнездо
вой способ посадки картофеля. Инвентарь 
для этого готовит бюро инвентартзации, а 
в Магнитогорском .комбинате этим делом 
может заняться отдел главного механика. 

Нас заинтересовала дождевальная ма
шина, которую готовят для совхоза в ос
новном механическом цехе. Хотя у нас 
дождей выпадает больше, чем в Магнито
горске, но мы постараемся что-либо по
добное сделать и у себя. 

Получив эту сложную установку, ОРС 
Магнитогорского, комбината должен ис
пользовать ее, повысить агротехнику и 
добиться высоких урожаев картофеля, что
бы он был в столовых и в продаже весь 
год, как это имеет место в Кузнецке. 

Заключая договор на социалистическое 
соревнование с магнитогорцами, мы обя
зались закреплять успехи, шире делиться 
опытом, чтобы выращивать в совхозах и 
садово-парковых хозяйствах больше ово
щей, плодов и ягод, повышать продук
тивность животноводства, всемерно улуч
шать рабочее снабжение и общественное 
питание на наших заводах. 

С. С Т Е П А Н О В , 
начальник общепита ОРСа К у з н е ц к о 
го комбината. 
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